
Subject: Fin - Kinderzeugen
Posted by Kane187 on Mon, 02 Aug 2010 18:57:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo

ich würde gerne mal von euch wissen wer unter der einnahme von finasterid einen gesunden
jungen gezeugt hat?

falls ihr abgestzt habt. wie lange sollte man fin absetzten um kein risko eigehen zu müssen?
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